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РЕФЕРАТ 

 

 

Дипломная работа: 62 стр., 2 рис., 15 табл.,11 формул, 31 ист., 10 прил. 

БАНКОВСКОЕ КРЕДИТОВАНИЕ, КОРПОРАТИВНЫЙ БИЗНЕС, 

КРЕДИТНЫЙ ПОРТФЕЛЬ БАНКА, КРЕДИТЫ КОРПОРАТИВНЫМ 

КЛИЕНТАМ, КРЕДИТОСПОСОБНОСТЬ 

Объектом исследования является деятельность ЗАО ”Альфа-Банк“ по 

кредитованию корпоративных клиентов. 

Предмет исследования – банковское кредитование корпоративных 

клиентов. 

Цель дипломной работы состоит в разработке комплекса мероприятий по 

совершенствованию кредитования корпоративных клиентов в ЗАО ”Альфа-Банк‘‘. 

Методы исследования: анализ и синтез, индукция и дедукция, обобщение и 

аналогия, систематизация и классификация.  

Элементы научной новизны полученных результатов: развитие 

кредитования корпоративных клиентов и внедрение новых продуктов в банке.  

Область возможного практического применения: предложенные 

мероприятия могут быть использованы банками Республики Беларусь для 

совершенствования кредитных отношений с корпоративными клиентами. 

В ходе выполнения дипломной работы прошли апробацию предложения по 

использованию новых кредитных продуктов.   

Результатом внедрения явилось расширение продуктовой линейки для 

корпоративных клиентов.  

Технико-экономическая, социальная и (или) экологическая значимость: 

реализация комплекса предложенных мероприятий будет способствовать развитию 

реального сектора национальной экономики. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 

материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 

все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 

методологические и методические положения и концепции сопровождаются 

ссылками на их авторов. 
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ESSAY 

 

 

Diploma work: 62 pages, 2 figures, 15 tables, 11 formulas, 31 sources, 10 

appendices. 

BANK LENDING, CORPORATE BUSINESS, THE BANK'S LOAN 

PORTFOLIO, LOANS TO CORPORATE CLIENTS, CREDITWORTHINESS  

The object of the research is the activities of ”Alfa Bank“ CJSC in lending to 

corporate clients. 

Subject of research is bank lending to corporate clients. 

Purpose of work is development of a set of measures to improve lending to 

corporate clients in ”Alfa Bank“ CJSC. 

Research methods: analysis and synthesis, induction and deduction, generalization 

and analogy, systematization and classification. 

Elements of the scientific novelty of the results obtained: the development of 

lending to corporate clients and the introduction of new products in the bank. 

Scope of possible practical application: the proposed measures can be used by 

banks of the Republic of Belarus to improve credit relations with corporate clients. 

During the implementation of the diploma work, proposals for the use of new credit 

products were tested. 

The result of the implementation was the expansion of the product line for 

corporate clients. 

Technical, economic, social and (or) environmental significance: the 

implementation of the complex of proposed measures will contribute to the development 

of the real sector of the national economy. 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material given 

in it correctly and objectively reflects the state of the studied process, and all theoretical, 

methodological and methodical positions and concepts borrowed from literary and other 

sources are accompanied by references to their authors.  
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